

Forum-Gewerberecht | Spielrecht | Weihnachten Dankeschön an Stammspieler

Autor	Beitrag
luckymicha 11.12.2018 12:39	<p>Hallo liebe Forenmitglieder,</p> <p>Das Jahr neigt dem Ende zu, was gibt es von euch an Präsente ,kleine Aufmerksamkeit für den Stammkunden?</p> <p>Einige Spielhallenketttem verteilen Christstollen. Einige Anregungen?</p>
walterf 11.12.2018 16:18	<p>Breitling, Omega aber auch Beetle Cabrio wird gerne genommen.... ;)</p> <p>Ernsthaft micha, ich verteile nix mehr, weil vom Amt ungewollt.</p> <p>Bin mir allerdings nichtmal sicher, ob es grundsätzlich verboten ist Präsente zu verteilen. Ich mache es nicht mehr, um Diskussionen aus dem Wege zu gehen und eine freundliche Stimmung zu meinem zuständigen Sachbearbeiter aufrecht zu erhalten.</p> <p>Und ob die Gäste so`n drögen Stollen so toll finden um mich in Zukunft hochleben zu lassen, bin ich mir auch nicht sicher.;)</p> <p>So einfach ist das.</p>
sunrise 11.12.2018 18:31	<p>Ich kann walterf nur zustimmen.</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Die Ordnungsämter könnten den altbackenen Christstollen als unerlaubte Zugabe werten. 2. Die schrottigen Giveaways bringen nach meiner Erfahrung gar nix. 3. Spende an ein Kinderabteilung eines Krankenhauses oder ähnliches. Dann tust du was Gutes. Falls du damit hausieren gehen willst kannst du die Spendenquittung in deinem Betrieb aufhängen :ich bin der gr: <p>es grüßt sunrise</p>
luckymicha 13.12.2018 02:15	<p>Danke an walterf Danke an sunrise</p> <p>&#128513;dann werde ich es aus einer anderen perspektive betrachten, die auszahlung der geldspieler ist sowieso schon mehr als genug, sollen die sich daran erfreuen.:)</p>
Roobert 15.12.2018 17:09	<p>Spenden ist besser als China Plunder zu verschenken. Ich mache das bei "Krebshilfe.de" und hab das Gefühl dort kommt die Kohle an wo sie hin soll. Zumal ich selbst betroffen bin.</p>

Autor	Beitrag
walterf 16.12.2018 17:33	quote----- Original von Rooobert Spenden ist besser als China Plunder zu verschenken. Ich mache das bei "Krebshilfe.de" und hab das Gefühl dort kommt die Kohle an wo sie hin soll. Zumal ich selbst betroffen bin. ----- Verdrehe jetzt nicht irgendwas, du hattest behauptet, deine Auslastung liegt nahe bei 100 Prozent und damit wolltest du den Eindruck erwecken, die Umsätze hätten sich nicht verschlechtert sondern verbessert! Du bist ein Freak, welcher Blödsinn erzählt!
Rooobert 17.12.2018 13:07	Ich habe für jeden, der einigermaßen Branchen Kenntnisse besitzt, erklärt wie solche Auslastungen "Streifenspezifisch" zustandekommen können. Begünstigt durch die neue TR5 muss der Spieler zwangsläufig minütlich einen Knopf drücken um das Gerät zu bespielen. Das wird momentan öfters vergessen, wodurch extreme Auslastungen entstehen. Ich hoffe nun hat jeder verstanden was ich meinte und sende einen besonderen Weihnachtsgruss an Walter :wink:
gmg 17.12.2018 13:20	Was ist das Spiel? Wann beginnt das Spiel / die Spielzeit? Wann endet das Spiel / die Spielzeit? Gibt es unterschiedliche Betrachtungen/Definitionen der einzelnen Gerätehersteller zu diesen Fragen? Gibt es bereits neue VDAI-Streifen-Erläuterungen der einzelnen Gerätehersteller? Gibt es bereits Fiskaldatenspeicher-Erläuterungen der einzelnen Gerätehersteller? Grüße
Pit 17.12.2018 16:04	zu den ersten drei Fragen einfach mal die PTB fragen :wink:
gmg 17.12.2018 18:23	quote----- Original von Pit zu den ersten drei Fragen einfach mal die PTB fragen :wink: ----- oder doch lieber die Hersteller... Grüße
Zeus 20.12.2018 02:52	Ne, die PTB fragen, weil diese Behörde diejenige ist die die offiziellen Vorgaben des Glückspielstaatsvertrages überprüfen und abnicken.

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: